Vowalon Beschichtung GmbH Treuen: Blickfang Flammkaschierung und viele Fachbesucher

"Wir hatten in Frankfurt ausgesprochen viele Fachbesucher und werten die Messe als Erfolg. Die persönlichen Kontakte sind uns sehr wichtig. Wenn wir uns am Stand mit Kunden und Lieferanten treffen, erspart uns das Dienstreisen. Außerdem entstehen in dieser Atmosphäre mitunter neue Produktideen", resümierte Gregor Götz, Geschäftsführer der Vowalon Beschichtung GmbH, Treuen/Vogtland. "Erstmals haben wir – anhand eines Modells - unser Verfahren für die Beschichtung von Textilien per Flammkaschierung demonstriert; denn nicht jeder Anwender weiß, wie das funktioniert." Vowalon gilt als größter europäischer Spezial- bzw. Nischenproduzent für Beschichtungen. Die Firma produziert ausschließlich in Deutschland.

Vowalon präsentierte außerdem ein weiterentwickeltes strapazierfähiges Polsterkunstleder mit der Bezeichnung "Pasco". "Wir bieten den potenziellen Anwendern Kliniken, Kurheimen oder Fitness-Studios im Sinne der Nachhaltigkeit ein langlebiges Produkt – obendrein in breiter Farbpalette und als vorrätige Lagerware", erläutert Firmenchefin Mareen Götz. "Dank intensiver Entwicklungsarbeiten ist es uns gelungen, die Beständigkeit des Materials gegen alkoholhaltige Reinigungsmittel und andere negative Einflüsse zu erhöhen. Außerdem haben wir die Flammschutzeigenschaften verbessert." Das Polyurethan-Kunstleder zeichnet sich aus durch angenehmes Griffverhalten sowie hohe Abriebfestigkeit. Zudem ist "Pasco" interessant für ökologisch bewusst handelnde Kunden, da es lösungsmittelfrei hergestellt wird. Trägermaterial für die Beschichtung ist Baumwolle, d. h. das Kunstleder besteht zu rund 40 Prozent aus nachwachsenden Rohstoffen.

www.vowalon.eu



Geschäftsführer Gregor Götz (r.) erläutert am Vowalon-Stand das Modell, mit dem das Unternehmen die Flammkaschierung bei der Textilbeschichtung demonstrierte. Foto: W. Schmidt